

例会報告

第2752回例会報告議事録

日時 令和6年6月4日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：米山記念奨学会 奨学生

ジュリアント・デビット様

ビジター：なし

S.A.A.：村越会員

会長挨拶

倉持会長



先週の柏東クラブとの合同例会、大変お疲れ様でした。今年度中に2回も開催でき本当に嬉しく思っています。高本会長もおっしゃっていたのですが来年以降も継続していただけたらと思っています。

6月1日に地区の管理運営統括委員会と財団委員会の合同セミナーにズームで参加しました。ポリオプラスの概況説明等のお話を聞きました。2023年に広島で開催されたサミットで2026年までにポリオ根絶を軌道に乗せるためにGPEI(世界ポリオ根絶イニシアティブ)への継続的な支援を求められたそうです。国際ロータリーもGPEIのメンバーとして入っています。ポリオプラスはロータリーにとって重要な奉仕プログラムとの説明を聞いてきました。

根絶に向けて私たちができることとして5つお話がありました。10月24日の世界ポリオデーに向けて各グループで啓発活動を行う。ロータリーカードの作成。グローバル補助金を活用して常在国へのインフラ整備等の事業立案等を行う。お1人1年間30ドルの寄付。ポリオプラス ソサイエティ(PPS)というポリオ根絶まで継続的に年間100ドルの寄付を約束。

皆様からいただきました台湾への支援金を昨日無事に海外送金することができました。中継国の銀行手続きにもよるそうですが、台湾に到着するのは大体1週間から2週間後だそうです。台湾の方から大学の実験設備が壊れたそうで、そちらに寄付をするとの報告が来ております。

親睦委員会報告

日暮会員代理



今日は6月6日生まれの鈴木会員と6月19日生まれの米田会員の誕生祝いをしたいと思っております。おめでとうございます。上村文明会員、前田会員、梶会員は欠席ですので後日お祝いしたいと思います。

来週6月11日は例会は休みで親睦旅行になります。12時に上野駅の新幹線の改札前に集合です。お間違いないようによろしく申し上げます。



鈴木会員より

6月6日の生まれで76歳になります。去年、大きな病気をふたつやって、今、実は耳が聞こえにくくなっています。病気をしたことがなかったので初めての経験ばかりで学ぶことが結構あります。生まれた以上、死と向き合うことは必然のことであり、どう迎えたらいいかいつも考えている毎日です。

父親が歯科医をしており、私が20歳の時に父を58歳でなくし、私が30歳の時に母を60歳でなくし、みなしご歴が45年です。早く両親をなくした者として、生意気なようですが喜ばれる生き方をしなければと思って生きて来ました。足りないところばかりで本当に至らない私ですが、ロータリークラブというのは生きる術、どうしたら皆のためになるか、愛とは何か等をよく教えてくれるクラブですから、諸先輩方から叱咤激励を受けたり、涙が出るような話もいっぱい聴いたり、ひとりひとりが成長して天に召され、また成長していくと僕は信じています。ぜひ我孫子ロータリーが活性化していくことを願っております。

76歳にして来年はガバナー補佐を務めさせていただきますが、認知がかかってきて忘れっぽく、いつも依田さんに助けられています。皆さんの支えを乞い願いたく、お願いしながら話を終わらせていただきます。ありがとうございました。



米田会員より

お祝いありがとうございます。6月19日に56歳になります。ロータリーでお祝いをいただくのは15回目になります。もともと入った時は体重は70キロくらいでした。ちょっと前まで105キロ、ちょっとやせて今は100キロです。

子どもの時から鼻が悪いのですが、テレビを見てましたらJリーガーの方が鼻が悪く、耳鼻科で診てもらったら鼻の通りがよくなって匂いもするようになり酸素も

いっぱい吸えるというので、自分も片方の鼻しか通ってなくて口呼吸なので耳鼻科に行ってきました。レーザーで焼けば少しはよくなるのではとのことで、2週間前頃にレーザーで焼きました。そんなによくなった実感はないのですが、それでも通らなかつたら鼻の骨をけずるしかないとのことでした。

今年はゴルフを一生懸命やろうかなと思っています。趣味と言えるようにやっていきたいと思しますので、ゴルフ誘ってください。今日は本当にありがとうございました。



倉持会長よりジュリアント・デビット君に奨学金授与



出席委員会報告

川村委員長



22名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率66.66%
事務局がお休みのため出席数のみ発表

幹事報告

関根幹事



・本日、例会後に今年度最後の理事会がありますので理事の皆様はお残りください。

卓話

米山記念奨学会 奨学生 ジュリアント・デビット様



いつもお世話になっております。ありがとうございます。

自己紹介ですが、名前はジュリアント・デビットと言います。インドネシアから参りました。趣味はミニカーを集めることとゴルフとスキーです。宗教はイスラム教です。2019年2月に来日しまして、今、茨城県の守谷市に住んでいます。

2019年に茨城県取手市の日本語学校に入学しまして2年間、日本語を勉強しました。2021年に中央学院大学に入学できまして商学部商学科、国際ビジネスコースを専攻しています。

ゴルフは日本に来てからコロナの影響で始めました。コロナでジムの施設が利用できなくて、ゴルフをするようになりました。

ミニカーを集めるのは小さい頃からの趣味です。日本の車、トヨタと日産の車が大好きです。

インドネシアでは雪が降ってないので、スキーも日本に来てから好きになりました。

インドネシアの首都はジャカルタです。日本人の方に出身地を聞かれてインドネシアから来ましたと話したら、「バリの近くですか?」と聞かれてびっくりしました。島の名前が国の名前より有名で驚きました。

インドネシアには300以上の民族がいます。人口は約2億7千万人で世界4位です。

その中で45%がジャワ人、2番目が15%のスダ人で私はスダ人です。

宗教もインドネシアにはたくさんあります。1番多いのはイスラム教です。2番目はキリスト教で、ヒンズー教、仏教等があります。

インドネシアの魅力といえばボロブドゥール寺院です。世界遺産です。ラジャ・アンパットも有名で一番東の島にあります。バリは海が綺麗で、綺麗なところがいっぱいあります。

実家はジャカルタから200キロ位離れた町です。茶畑が観光スポットになっています。谷や湖もあります。

2021年に大学に入りました。2年生の時からあびこ祭実行委員会に入りました。有名なお笑いライブをやったり、ゲームをするイベントでした。なぜ実行委員会に入ったかという日本人の方と交流したかったからです。いっぱい経験できて勉強になりました。3年生からはゴルフクラブに参加しました。

卒業論文はインドネシア市場における日本化粧品のシェア拡大についてです。

ハラールというのは食品だけでなく日常生活に関係があります。これは政府が作ったルールではなく宗教組織が決めたものです。イスラム金融も銀行が何%利子を取ればいいのかもイスラム法で定められています。宗教組織が考えたものではなく、神様と預言者ムハンマドによって定めら

れたものです。

ハラールは許可されている物事です。ハラムというのは許可されていない物事です。豚肉やお酒は禁じられています。牛肉や鶏肉は切り方によってハラールになることもあり、ハラムになることもあります。

なぜお酒が禁止されているかというと、神経系に害を及ぼし、判断能力に影響を与えて社会問題を引き起こすこともあるからです。

なぜ豚肉を食べていけないかというと病原菌等が体に入る可能性があるからです。イスラム教では昔から豚は汚いと考え、今でも信じられています。

2025年には世界の中でイスラム教徒は2番目に多く、約24%になり、2026年には約31%になると予想されています。

どうやって日本化粧品メーカーがインドネシアでシェア拡大するかというと、インドネシアではイスラム教の方が多いのでハラール承認されなければなりません。が、日本の化粧品メーカーはハラールに関してあまり気にしていないことがわかりました。インドネシア市場で化粧品を進出しようとしたらハラール化粧品にしないと競合他社には勝てません。

ハラール化粧品の基本というのは、製品の成分が豚肉やその派生物に由来していないこと、アルコール飲料とその派生物を使用していないこと、アルコールの副産物を使用していないこと、血液や人体各部の派生物を使用しないことが条件になります。

長くなりました。ご視聴ありがとうございました。



閉会の点鐘

倉持会長

デビット君、卓話ありがとうございました。アルコールで問題を起こさないように気をつけま

す。
本日も例会に参加いただき、ありがとうございました。以上で例会を終了いたします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	本日も例会に参加いただき ありがとうございます。	1,000円
関根幹事	ジュリアント・デビット君 卓話ありがとうございます。	1,000円
荒井会員	デビットさん、卓話ありがとうございます。	1,000円
木村(政)会員	デビットさん卓話ありがとうございます。	1,000円
木村(隆)会員	デビット君、卓話 有難うございました。	1,000円
小池会員	デビット・ジュリアントさん、卓話ありがとうございます。	1,000円
古谷野会員	ムスリム文化のお話とても興味深いです。	1,000円
鈴木会員	お誕生祝い ありがとうございます。	2,000円
野田会員	デビットさん 卓話ありがとうございます。	1,000円
日暮会員	卓話ありがとうございます。	1,000円
藤本会員	鈴木会員 米田会員 おめでとうございます。	1,000円
村越会員	デビット君 卓話ありがとうございます。	1,000円
柳田会員	デビットさん 卓話ありがとうございます。	1,000円
山本会員	公三先生、米田会員お誕生日おめでとうございます。	1,000円
米田会員	お誕生日のお祝い ありがとうございます。	1,000円
当日計		16,000円
今期累計		531,931円

今週の表紙「龍泉寺」千葉県我孫子市中峠1423番地

度重なる火災で由緒は不明ですが、延暦年間（782～806年）に弘法大師が手賀沼の畔に草庵を結んで波切不動尊を安置したのが始まりとされています。真言宗のお寺です。新四国相馬霊場76番礼所が境内にあります。明治22年（1889年）には湖北小学校の前身、湖北尋常小学校が龍泉寺に開設されました。現在は湖北保育園が併設されています。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。